

# Kapolsek Cidahu Giat Safari Sholat Subuh, Terjalin Sinergi Harmonis Polisi dan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 2, 2024 - 08:35



Bripka Rudhi Nugraha Bhabinkamtibmas Desa Tangkil Polsek Cidahu  
-6°46'51", 106°45'14", 594,6m  
02/02/2024 04:38:39

*Kapolsek Cidahu Giat Safari Sholat Subuh, Terjalin Sinergi Harmonis Polisi dan Masyarakat*

Kapolsek Cidahu, Acp Akhmad Suryana Bande, S.H., memimpin kegiatan Safari Sholat Subuh berjamaah yang dilaksanakan oleh anggota Piket SPKT II Polsek Cidahu. Bertempat di Masjid Jami Assa'adah Kp.Babakanpari, Rt.06/02,

Ds.Tangkil, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini menjadi momen akrabnya aparat kepolisian dengan warga masyarakat setempat.

Dengan dimulai pada pukul 04.38 WIB, kegiatan ini tidak hanya sekadar beribadah bersama, namun juga sebagai wadah untuk mendengarkan segala curhatan dan saran dari warga masyarakat. Bhabinkamtibmas, yang turut hadir dalam kegiatan ini, memberikan himbauan kepada warga agar turut serta aktif dalam mendukung upaya Kepolisian menciptakan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) yang aman dan kondusif di lingkungan masing-masing.

Dalam suasana yang penuh keakraban, Kapolsek Cidahu menyampaikan harapannya agar kegiatan semacam ini dapat terus ditingkatkan keberlanjutannya. "Ini bukan hanya tentang keamanan, tapi juga tentang bagaimana kita bisa saling mendukung dan berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang harmonis," ucap Kapolsek.

Hasil kegiatan ini menciptakan suasana yang tertib dan penuh keakraban antara anggota kepolisian dan warga masyarakat. Kegiatan dokumentasi yang dilampirkan menunjukkan momen kebersamaan yang hangat dan positif antara Kapolsek Cidahu, anggota Picket SPKT II, dan masyarakat setempat.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan sinergi yang terjalin dapat menjadi modal positif dalam menciptakan hubungan yang erat antara kepolisian dan masyarakat, serta menjadi inspirasi bagi wilayah lain untuk meningkatkan interaksi positif di tengah-tengah kehidupan sehari-hari.